

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 14 MARS 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur François Scheffers, capitaine administrateur d'habillement au 2^e régiment de cuirassiers.

MESSIEURS,

Le sieur François Scheffers est né à La Haye, le 18 novembre 1801, d'un père allemand au service de l'empire français. Depuis le 21 janvier 1819 il a constamment fait partie de l'armée des Pays-Bas, jusqu'au 14 octobre 1830, époque à laquelle il a obtenu son congé et pris du service dans l'armée belge.

Le sieur Scheffers a épousé une femme belge, dont il a dix enfants, tous nés dans le pays. Ses affections de famille et ses intérêts l'attachent entièrement et sans aucun esprit de retour à la Belgique.

Les renseignements fournis par les autorités civiles et militaires sont très favorables au pétitionnaire.

Le président-rapporteur,

J. MAERTENS.
